

LES CONQUÉRANTS

Bon lundi matin sous la grâce de Dieu,

1 Jean 5 :5 nous dit ceci : ***Qui sont donc ces conquérants du monde qui ont vaincu sa puissance? Ce sont ceux qui croient que Jésus est le Fils de Dieu.***

Jean venait tout juste de déclarer que notre foi est la puissance victorieuse qui triomphe de ce monde (vs 4). Dans cette exhortation d'amour, il veut affermir notre identité et notre autorité en Christ. Nous sommes ceux qui sont en train de reprendre le territoire de ce monde.

Nous ne sommes pas les moindres de tous, cette pensée qui habitait Gédéon en se disqualifiant lui-même. Nous avons toute autorité en Christ pour agir contre les esprits de ce siècle et Il est avec nous partout où nous irons et ce jusqu'à la fin du monde (Matthieu 28 :20).

Cette parole de Jean (1 Jean 5:5) est une invitation à nous rappeler que nous sommes des conquérants pour notre Dieu. Quel honneur Il nous accorde de participer à Son œuvre, de gagner des âmes pour Son Royaume et d'apporter la vérité dans les cœurs. Alors saisissons cette promesse que Moïse a donnée au peuple pour conquérir le pays promis par Dieu :

Vois l'Éternel ton Dieu met le pays devant toi; monte, prends-en possession comme te l'a dit l'Éternel le Dieu de tes pères; ne crains point et ne t'effraie point. (Deutéronome 1 :21)

Soyons des conquérants de l'Éternel!

Avec tout Son amour.